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自民党総裁選に思うこと 2012/09/10 00:12 

  

                                                       クリック２回のご支援を   
  
  
  
  
 ブログエントリが滞り誠に申し訳ありません。 
 個人的に思うことがあり、あまりこのブログを更新しないつもりでおりましたが尖閣の問題と自民党総裁選についてすこしだけふ

れせてください。 
  
尖閣諸島は国が購入することで合意がなされてしまいました・・・ 

  
このブログを借りて寄付金を募ったにもかかわらず、多くの国民の願いである尖閣諸島の実行支配という当たり前

のことができない結果となってしまったことに責任を感じております・・・ 

  
  
都が購入すると実行支配されてしまうから、国が管理して放置し続けることとする・・・ 

  
本当にこの国はどれだけ中枢にまで支那利権に汚染されているのかと、危機感は募るばかりです。 

  
こうなったら次期政権が真性保守政権として毅然とした対応をしてもらう以外に尖閣を守ることができません。 

  
いやがおうにも自民党総裁選が注目を浴びることとなりますが、安倍晋三元総裁の復活を最大限応援します。 
  
安倍元総理がいわゆる真性保守の期待を背負っていることは言うまでもありませんが、父のエントリを貼り付けておきます。 
  
〜以下、昨年エントリから転用〜 

  
超ベテランの政治評論家・三宅久之氏が明言！ 
  

  最後の仕事として、「安倍再生プロ 

  ジェクト」の陰の後見役になりたい 

  
 菅首相や民主党政権の話題になると、飲酒喫煙が増え、血圧が上がり、イライラは募り、心臓にも良いわけはなく、体調不良に

なること間違いない、という状態が続いています。5日の昼頃、反原発の左翼デモに抗議で突っ込んだ右翼街宣車から、「必殺仕

事人」の有名なテーマ曲「タララ～」が流れてきたときは、「これだ！」と頷く自分がありました。 
  
 と言うわけで、本日は気分がワクワク、ウキウキする「安倍晋三スペシャル」をお届けします。現在発売中のWILL7月号で、安

倍氏自身が10ページの「震災復興、私ならこうやる」が、三宅久之氏が6ページの「安倍元総理、再登板待望論」が掲載されてい

ますので、そのごく一部を以下で収録しました。 
  
 安倍晋三氏を核として、真性保守で固めた内閣がいまほど求められているタイミングはありません。私がしつこく早期の解散総

選挙を求めているのも、自民や立ち上がれ日本、日本創新党が議席を大幅に増やした状態での救国連立内閣、「日本人によ

る、日本人のための、日本の政治」を取り戻したいという願いからです。 
  
 左翼系メディアは狂ったように叩くでしょうが、世界標準からみれば、ごく普通の中道政権という位置づけになるはずです。この

大震災のどさくさ紛れに、支那、ロシア、朝鮮半島の腹黒い日本の周辺国は、あからさまな日本侵略を加速させています。一刻も

早くこうした政権を誕生させないと、中川昭一氏の遺言「日本が危ない！」が現実のものとなってしまいます。いまこそ「自分の国

は自分で守る」普通の国を実現させたいものです。 
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 5.11国民大集会で挨拶する安倍晋三氏（永田町の憲政記念館で撮影） 

  
  【総力大特集 原発事故、ここまでわかった】 
   ・澤田哲生×高木直行×飯田哲也×吉岡斉 廃炉か継続か 原発大闘論！ 
   ・西尾幹二 脱原発こそ国家永続の道 
   ・高市早苗 「真夏の大停電」を防ぐこれだけの秘策 
   ・横田由美子 経産省官僚匿名座談会 
   ・堤堯 「想定外の津波」真犯人説を排す 
  【総力特集 大震災につけ込む中国】 
   ・関岡英之 「中国人依存症」という死に至る病 
   ・河添恵子 中国が富士周辺を買っている 
   ・青木直人 中国ＯＤＡ７兆円の闇 
  【震災は終わらない】 
   ・所功 両陛下は日本人の心の拠り所 
   ・山際澄夫 被災者は国家に見殺しにされている 
   ・佐藤勇馬 ネットの便利さ、恐ろしさ 

  

  
 WILL7月号は780円で好評発売中です。（クリックでHP） 

  

 リーダーを代えるべき            元内閣総理大臣 安倍晋三 

  
 （前略）このような大災害の時に自民党が与党でなかったということは大変残念で、忸怩たる思いがあります。われわれが踏ん

張れなかったということを、大変反省しなければいけない。今の事態は、人命や日本の未来がかかっています。菅総理には「Ｎ

Ｏ」を突きつけ、民主党の議員であっても同じ方向を向いているのであれば、まずは菅総理にお辞めいただくために力を合わせ

るべきだろうと思います。 
  
 阪神淡路大震災のときは「頑張ろう神戸」だったスローガンが、今回は「頑張ろう日本」になりました。海外で活躍しているアスリ
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ートたちが次々に日の丸を振っていました。これは、今までになかった光景でした。日の丸にアレルギーを感じる人たちは、おそ

らく地団駄を踏んでいるのでしょう。 
  
 また、震災後もお互い助け合って秩序正しくふるまう方々の姿は、感動を国内外に与えました。「国民の心を一つにするものは

何か」ということが、だんだん分かってくるのではないでしょうか。  
  
  

菅民主党内閣打倒は 

日本復興の第一歩 

  
5.11 国民大集会  【安倍晋三元総理】 

  

  「雄々しく」乗り越える 
  
 そして、最後にどうしても触れておきたいのは、天皇陛下のお言葉です。私は文面のコピーを毎日持ち歩いているくらいで、本

当に素晴らしいお言葉でした。全文を掲載しなかった朝日新聞や毎日新聞はどうかしていると思いますが、読んでいると、陛下ご

自身が何度も推敲を重ねられたものであると分かります。 
  
 特に、＜自衛隊、警察、消防、海上保安庁をはじめとする国や地方自治体の方々＞と具体的に挙げられた部分です。これまで

陛下がお言葉を述べられる時に、特定の団体の名前を挙げられるということは比較的少なかったはずです。 
  
 ましてや、今回は特に自衛隊を先頭に挙げられました。自衛隊は人命救助もさることながら、福島原発において被曝覚悟でヘ

リから放水をした。警察も消防ももちろん力を尽くしていたし、効果で言えば消防のほうが大きかったかもしれませんが、自衛隊

が真っ先に命がけの姿を見せたことが、その後の各組織の頑張りを牽引したのではないでしょうか。 
  
 自衛隊の姿は、損得を価値基準においてきた戦後において、損得を超える価値があるということ、命をかけてでも守るべきもの

ー家族であり、地域であり、そして国ーがあるということを示したのだと思います。 
  

 
陛下の被災地へのお見舞いグラビアに続いて掲載された「お言葉」 

縦書き・教科書体で格調高い。（WILL8－9面）  
 
 陛下は、お言葉のなかでこう述べておられます。 
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 ＜被災者としての自らを励ましつつ、これからの日々を生きようとしている 
  人々の雄々しさに深く胸を打たれています。＞ 
  
 この「雄々しさ」という言葉は、陛下が考え抜いて使われたものだろうと推察します。 
  
 生涯に九万首以上の歌を詠まれた明治天皇は、日露戦争の時にこのような歌を詠んでおられます。 
 ＜敷島の 大和心の雄々しさは ことある時ぞ あらはれにける＞ 
  
 そして、昭和天皇は敗戦の翌年の歌会始で、 
 ＜降り積もる み雪に耐えて 色かへぬ 松ぞ雄々しき 人もかくあれ＞ 
 という歌を詠んでおられます。 
  
 陛下は、明治天皇と昭和天皇が節目で使われた、「雄々しさ」という言葉を今こそ国民に向けて伝えようと、深い思いをこめて使

われたのだと思います。まさに、われわれも「雄々しく」、いかにこの震災を乗り越えていくかを示さなければなりません。 （WILL
7月号P36-P37より抜粋） 

  

 
 目次ページのスキャン画像（クリックでHPの目次ページ） 

  

  「安倍再生プロジェクト」を              政治評論家 三宅久之 

  
 （前略）今、日本をなんとかしたいという高い志を感じる政治家は、安倍元総理のほかに見あたりません。本人は自分から手を

上げるにはまだ遠慮があるようだが、求める声が大きくなれば、それに応える意欲は充分に持っていると思う。ぜひ、「安倍晋三

再生プロジェクト」を立ち上げたいと思っている人は多いのではないか。 
  
 まず、党外から賛同者を募り、党内の賛同者とも一緒に気運を盛り上げていけばいいのではないか。ただし、党内の賛同者と

いっても決して派閥的なものではなく、間違っても「猟官運動」になってはいけない。応援した人だけが仲間内で「おいしいところ」

を持っていくようなことをすれば、また「お友達内閣」になるだけでしょう。本心から「縁の下の力持ち」になるつもりの人間だけが

応援すべきだと思う。 
  
 私の主観だが、下村博文、衛藤晟一、高直早苗、稲田朋美といったメンバーは中核となってくれるのではないでしょうか。山本

一太、世耕弘成らも参加するでしょうが、彼らだけが旗を振るという形ではないほうがいい。 
  
 今すぐに菅総理を引きずり降ろすことだけを考えるより、国難の時代だからこそ、こうした動きを少しずつ外側から強化すること

で、民主党政権にも揺さぶりをかける。 
  
 私も政治記者、政治評論家の「最後の仕事」として、「安倍再生プロジェクト」の陰の後見役になれれば、と願っている。政権実
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現までを見届けることができなくとも、少なくとも、日本の未来に貢献できることだと信じています。（WILL7月号P43から抜粋）   
   

--------------------------------------------------------------------- 

6.17 警戒を怠るな！ 

  
産経新聞6月9日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

溫家寶訪日 日人遊行抗議  

  
 ＜台湾宏観ＴＶの報道＞（日本人抗議デモ）  

リンク先に日本語訳の説明文があります。真さん、情報感謝。 
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 クリック２回のご支援を   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(18) 

コメント(18) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2012/09/10 12:19Commented by susanoh さん 

お父上様にコメントして以来となります。 
エントリとは全く関係ないのですが、花うさぎさんのハンドルネームを別のブログで発見

し、ちょっとお聞きしてみようかなと思いました。 
伊○○○○にコメントされましたか。 
お忙しいのにすみません。 

 

2012/09/11 11:14Commented by heartail さん 

尖閣の件、地権者の頭の中が解りません。 
横槍を入れた政府は断じて許せません。 
すべては石原氏を貶める嫌がらせとしか思えません、そしてなにより国民を愚弄してい

る！！！ 

 
私も、安倍氏再選を切望し、党員として安倍氏に投票します。 
町村氏が安倍氏に辞退を要請していましたが、なにゆえそんなことが言えるんだろう？と

思いました。派閥とか、年功序列とか？老害による古い自民党体質の問題は山本太一議

員も指摘し、問題視していました。 

 
尖閣の寄付金はどうなるんだろう？ 
寄付者の意志に反し、民主党政権下で国有化されるならいち早くまともな政権に変えて

実効支配のために使ってもらう以外にありません。 

 

 

2012/09/12 00:38Commented by hatchan さん 

御子息様 

 
>尖閣諸島は国が購入することで合意がなされてしまいました・・・  
>このブログを借りて寄付金を募ったにもかかわらず、多くの国民の願いでる.諸島の実

行支配という当たり前のことができない結果となってしまったことに責>任を感じておりま

す・・・ 

 
 
お気になさる事は有りません。 
民主党というのは、やはり朝鮮人民主党と云うほかありません。 
日本人の信義とか信頼とか全く持ち合わせてはいません。 
この様な連中は次の総選挙で徹底的に潰しましょう。 

 
石原都知事も騙されたのか、バカ息子のノビテルが可愛いのか、私には判断できません

が金を返せ等とみみっちい事は言わずに見守っていこうと思っています。 

 
石破も軍事オタクなだけで、決して保守ではありません。 
石原ノビテルも谷垣を後ろから斬りつけた様なもので、平成の明智光秀と言われていま

す。政治姿勢もリベラルで保守ではありません。老害どもに担がれて古い自民党の復活
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になるだけです。それに大連立など真っ平御免蒙りたい。 

 
戦後なるものを断ち切らないと、我日本国の再生は有り得ません、安倍さんの言われて

いる戦後レジームからの脱却です。ここは安倍さんしかないのです。 
今の国難は日清、日露戦争前と同じだと思うのですが、国民がどれだけ分かっているの

か心細いものです。当時は国民皆がそれを理解していたので乗り切ることが出来たと思

います。今の日本は目隠しをして崖っぷちをヨロヨロ歩いている様なものです。心配でたま

りません。 

 
 

2012/09/12 20:44

Commented by 国民の声 さん 

久しぶりに花うさぎさんのブログを覗いてみたらご子息が引きついでいらっしゃ

るのですね。 
花うさぎさんの面影を偲び、一緒にデモを取材したことを思い出して嬉しくて涙

が出てきました。 
大変でしょうが是非続けてください。 

 

2012/09/16 01:09Commented by deliciousicecoffee さん 

地権者は政府に弱みか何か握られた可能性が高いです。 
政府は、国税局などを使って誰にでも様々な圧力をかけることも出来ます。 
そういうことでも無ければ、支那のご機嫌を損なわないために「何も造りません」と公言し

ている日本政府（野田政権）に売ることなど考えられません。 
4月頃までの話とあまりにも違い過ぎます。 
産経新聞は9月6日、地権者には２０億円以上が必要な負債があると報じていました。 
 
私も尖閣諸島の購入資金として東京都に寄付をした一人ですが、私たちは東京都が購入

すれば尖閣諸島に船だまり（漁船の避難港）や電波の中継塔などを造って実効支配を強

化すると言うから東京都に寄付したのです。 
石原都知事には、その寄付金を勝手に国に渡す意向を示したり、都庁に抗議の電話が

殺到したら「新たな政府に漁船が避難するための船だまりを造ってもらう」と確約できない

ことを言うのはやめてほしいです。 

 
また、石原都知事は、次期総選挙後は自民党が第一党になり、新政権ができるとの見立

てを示し、「尖閣について、どういう責任を取るか質問状を出す」と述べ、自民党総裁選立

候補者に公開質問状を出す考えを明らかにしました。 
しかし、尖閣諸島に避難港などの施設を造ると公約する自民党総裁選の候補者が現れ、

さらに自民党総裁選と次期総選挙に勝利し、首相として本当に尖閣諸島に施設を建設を

実行できるのでしょうか？ 
そこまで実行力と突破力のある日本国首相が実現する保証はどこにもないと思います。 

 
今になって何も造らない国（野田政権）に買われてしまった以上、東京都への寄付金は寄

付した人たちに返すべきだと思います。 
そのお金を「維新政党・新風」の党員費などに使う方が余ほど日本の役に立つと思いま

す。  

 

2012/09/16 10:09Commented by matacyann さん 

花うさぎさん、 
今こそ生きていて頑張って欲しい・国難です。 
残念でたまりませんでしたが、 

 
さすが花うさぎさんの息子さん 
今こそ、指導者が必要です。 
期待しています。  

 

2012/09/16 13:54Commented by pochimaru さん 

ご子息 様 

 
coffeeさんの仰るとおり、私も、地権者の今回の翻意のウラには国税を中心とした陰に

陽にの『圧力』があったと見ております。 
地権者に多額の債務（根抵当権）発見やら、突如とした２０億５千万の売買金額の公表

（リーク）、挙句に新潮だか文春だかに地権者の人格を攻撃する記事の掲載…と、ここま

でくれば鈍感な私にもそれくらいは理解できます。 
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自民の総裁選、メディアは何とかノビテルとイシバの争いにしたいようですが、何としても

安倍氏に勝ってもらいたいものです。 

 
ご多忙とは思いますが、今後も折に触れエントリーアップをしていただければ幸いです。 

 

2012/09/19 07:59Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、平成１９年安倍さん辞任時に『正論』へ投稿されました？ 
「約束の日・安倍晋三試論」（小川栄太郎著）を読んでいて「花ウサギ」さんが出てきてビッ

クリしました。 
年齢と文章から花うさぎさんじゃないかと思ったんですけど…。 
エントリーにも合っているので転載しますね。 

 
P194～ 
 果し得ていない約束 
 逆に、当時、安倍の戦いの苛烈な孤独を理解する者も、少数だが存在したことに目を転

じよう。 

 
 「安倍総理は高杉晋作に始まり、乃木希典に終わった」 
 安倍総理には「ありがとう」の言葉を贈りたい。在任僅か一年ではあったが、貴方は他

の内閣なら二十年かかっても出来ない仕事をしてくれた。歴代首相の中で志と行動力で

は最高だったと信じて疑わない。「戦後レジームからの脱却」を言明し憲法改正を言い切

ったときから、狂ったような倒閣運動が展開された。 

 
 官僚、公務員、労組、部落解放同盟（解同）、日弁連、反日集団、極めつきはテレビ、新

聞などのマスメディアの異常な倒閣キャンペーンだ。永久にジャーナリズムの汚点として

人々の記憶に残るだろう。 

 
 そして「申し訳ない」と謝らなければならない。貴方を守ってあげる事ができなかった。自

民党は圧倒的多数で安倍氏を総裁に選んでおきながら、身を挺して守った議員はいった

い何人いるのか？ 

 
 靖国参拝をしなかったと、保守の言論人もその真意を読むことなく安易に批判し、支持

を止めてしまった。最後は左翼のみならず保守からも見放され、ぼろぼろになって一人で

悩み抜き、倒れた。 

 
 テロ特措法延長にこだわったのは、拉致という北朝鮮のテロと正面から戦い、制裁を内

閣の至上命令として続けてきたからだ。この二つはコインの裏側だ。安倍政権が倒れて、

北朝鮮と朝日新聞は高笑いし、拉致被害者の家族は悲嘆に暮れている。 

 
 国民の覚悟と気概の問題だったのである。総理、ゆっくり休養し、再起を図ってほしい。

私は貴方を決して忘れない。 （花ウサギ 五十八歳『正論』平成十九年十一月号） 

 

2012/09/19 08:09Commented by sakurara2 さん 

９月２１日は安倍さんと、花うさぎさんの誕生日ですね。 
９月２０日は麻生さんの誕生日と…、花うさぎさんの過去エントリーで知りました。 

 
(2009/09/21) 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1234056/ 
昨日は麻生太郎前総理の誕生日だったそうですが、本日は私の満61歳の誕生日に当た

り、ささやかながら記念のメッセージと致します。 

 
しばりょうさんのコメント 
＞9月20日麻生太郎  
＞9月21日安倍晋三 花うさぎ様 
＞9月22日吉田茂 
 
＞何という素晴らしい並びでしょうか。 

 
＊＊＊＊＊＊ 
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９月２１日に山際さんが「#安倍晋三」応援Ｔｗｉｔｔｅｒデモ第二弾を計画しているようです。 
Ｔｗｉｔｔｅｒをされている方は是非ご協力よろしくお願い致します。 
今度は私達で安倍さんを守り抜きましょう！ 

 

2012/09/21 07:15Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、お誕生日おめでとうございます☆ 
昨日、秋葉原の安倍さんの演説に仕事帰りに行ってきました。 
スゴイ人数＆熱気でしたヨ。 

 
安倍氏を応援！アキバに麻生氏“降臨”５０００人が大コール 

http://www.sponichi.co.jp/society/news/2012/09/21/kiji/K20120921004
157900.html 
動画： ustre.am/OCu3 
 
演説の後、まさかの目の前を安倍さんが通って下さったので思いっきり手を伸ばしてお触

りしました（＾＾。 
演説者がいなくなった後、聴衆からマスゴミへは罵声が飛んでましたｗ。 

 
西村幸祐さんもいらしてて、「約束の日・安倍晋三試論」の筆者：小川栄太郎さんにお会い

した時に、「花ウサギ」さんの事をお話して下さったそうです。 

 
それから花うさぎさんも応援してくれていた「みおボード」の美緒さん。 
安倍さん辞任時18歳、闘病中の現在も熱い「眼」で安倍さんを応援しているエントリーをＰ

ＤＦにしました。 
よかったら読んでみて下さい☆ 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/mioboard_abesan.pdf 
みおボードＰＤＦコーナー： 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/mioboard.html 
 
********* 
 
山際さんからです！ 
【自民党総裁選、安倍候補大応援ツイッターデモ！】（第２弾） 
９/２１日（金）午後９－１１時。 
我々は安倍晋三氏を断固支持。でも安倍さんだけでは日本は守れません。 
あなたのメッセージをタグ→「 #安倍晋三 」をつけてつぶやいて。 
【大拡散を】http://abeshinzou.blogspot.jp/  
 
 

 

2012/09/24 08:09Commented by sakurara2 さん 

山際さんからです！ 

 
安倍晋三候補大応援のツイッターデモ！２５日（火）夜 ！ 
そして２６日（水）は自民党本部前で応援します！ 

http://abeshinzou.blogspot.jp/ 
【自民党本部前で安倍さんを応援しよう！】 
時間： ２６日（水）正午集合－午後２時 
場所： 自民党本部正面玄関反対側の舗道（麹町中学校校前） 
アクセス： 地下鉄半蔵門線・有楽町線・南北線永田町駅 
１番、３番、６番出口出て徒歩１、２分。初めての方は１番出口から左に。 
プラカード、日章旗、メガフォン歓迎 マイクは主催者持参に限ります。 
プラカード例： 「安倍さん支持！尖閣守れ！河野談話撤回！反日人権法反対！」 
主催、現場責任者： 山際澄夫。 
協力： 「花時計」「なでしこアクション」 
男女問わずご参加ください。 

 

2012/09/26 15:31Commented by shiratama さん 

ご子息さま 花うさぎさま！ 

 
ご覧になられていますよね？安倍新総裁が誕生しました！！ 
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きっと天国からの花うさぎさまの応援も大きな力になったと信じています。そして中川昭一

さんも・・・。 
 早速マスコミは健康問題を云々しています。でももう前回の安倍内閣当時とは違いま

す。これからは、私たちが安倍総裁を護り、一日も早い第二次安倍内閣結成に向けて民

主党を追いこみ、総選挙に向かうべく頑張りたいと思います。引き続き見守っていて下さ

いね！ 
「約束の日」も買いました。また参ります。では！  

2012/09/27 15:14

Commented by allco さん 

広島県は貫けるような青空です。 

 
朝見上げると、改めて涙が流れました。 

 
シビレル選挙戦でしたね。 

 
野党とは思えない錯覚に陥るところでした。 

 
花うさぎさん・・。護って下さいね。見てて下さいね。 

 
真の「我々は過ちを2度とおこさない」と宣言します。広島より 

 

2012/10/01 10:58Commented by monesperance さん 

 
花うさぎさん 

 
安倍さんが総裁選を制した時一番先に思ったことは花うさぎさんが天国から力一杯応援

してくださったお陰だと想いました。そして貴方の早すぎた死をあらためて嘆きました。一

緒にお祝いの感動を味わいたかったです。 

 
安倍さんには個人的な名誉も権力も必要ないですね。６年前にすべて手に入れていたの

ですから。 後は誇りある日本国を実現するため自民党政権下で自主憲法の制定に全力

を尽くしてくれることでしょう。 

 
２６日の応援行動に尽力された山際さん、なでしこゆみこさん他の皆さん有難うございまし

た。私もあの場で歓びを分かち合うことができました。 

 
総選挙はまだ先に成りそうですが安倍さんを先頭に突撃の精神で頑張ります。花うさぎさ

んの遺影を囲んで祝杯を挙げられる時をイメージしながら。  

 

2012/10/14 00:31Commented by zeppekikun さん 

御子息 様 

 
 尖閣寄付金について何も気にされることありません。 

 
安倍総裁、そして安倍総理大臣がもうすぐ誕生します。 
我々は、命がけで、安倍総理大臣を守り、自民党内にも潜む朝鮮反日軍を地獄へ落と

す！、、、を信条に、日本国内に居座る反日、国賊どもを周知し、小さな事でも、妥協せ

ず、悪を見抜き、美辞麗句に２度と騙されず、 

 
 日本国民、力を合わせてこの戦争に必ず勝ち抜く！ 

 
花うさぎさん、そして、、そして中川昭一先生を思い出すと  
つらい、、、つらいからこそ くじけない！  

 

2012/11/17 08:41Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、三宅久之さんもそちらに行かれてしまいました。 
安倍さんの総裁選出馬は三宅さんのおかげと言っても過言ではないと思います。 

 
安倍さんメルマガより 

http://2su.jp/06=_  
三宅さんはこの五年間私を励まし続けてくれました。 
先の自民党総裁選挙の際にも多くの方々が「今回は慎重になるべきだ」との意見の中「断

固として総裁選挙に打って出るべきだ！君が身を捨てて先陣に立ち、今こそ日本の為に
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闘え！」と叱咤激励して頂いたのも三宅さんでした。 

 
総理を辞職してからの五年間、三宅さんの応援がどんなに私にとって心強かったことか。 

 
あと少し、あと少しでも、戦いぶりを見て頂きたかった。 
本当に残念でなりません。 

 
三宅先生、本当にありがとうございました。 
心からご冥福をお祈りいたします。 

 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 
やっと衆院解散・総選挙になります。 
私たちも精一杯頑張りますので、応援して下さいね。 

 
それから、三宅さんに「凛として愛」を見てもらいたいなぁとお届けする方法を考えている

所でした。 
もし三宅さんとお会いできましたら、泉水監督とお二人で「凛として愛」のお話して下さい

ね。 
宜しくお願いします。 

 

2012/11/17 11:47Commented by sakurara2 さん 

本日（11月17日）の秋葉原での「ゆうさん」主催による「拉致被害者奪還デモ」を皮切り

に、現在全国６箇所で「拉致被害者奪還デモ」が予定されています。 
（秋葉原、金沢、岡山、広島、名古屋、大阪（調整中）） 
是非、お近くの方はご参加をお願い致します。 
また、参加できない時は告知動画やニコ生視聴等でご協力宜しくお願い致します。 

 
＜瀬戸弘幸さんブログ＞ 
ゆうさんデモ告知「拉致被害者奪還！」 

http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/52916895.html 
 
■11/17(土)拉致被害者奪還デモ行進in秋葉原 
【集合時間】14:30【出発時間】15:00 
【集合場所】神田児童公園（東京都 千代田区 神田司町2-2） 
【主催】優 
【主催者公式サイト】http://yuh20112525.kagennotuki.com/index.html 
【主催者ニコ生コミュニティ】湘南純愛組 
 http://com.nicovideo.jp/community/co1130407 
▼ 予約スケジュール 
開場：2012年11月17日 14:27 開演：14:30 ～ 
秋葉原より生中継☆拉致被害者の方々を多くの日の丸で出迎える日まで戦いあるの

み！！ 

 
■11/24(土)ブルーリボンデモin金沢 
 拉致被害者早期全員救出を願う国民大行進 
【集合時間】13:00【出発時間】13:30 
【集合場所】玉川公園（金沢市玉川町、玉川図書館裏） 
【主催】行動する北陸 【Twitter】@hokuriku3ken 
【主催者公式サイト】http://koudousuruhokuriku.seesaa.net/ 
【主催者ニコ生コミュニティ】行動する北陸 
 http://com.nicovideo.jp/community/co1555672 
 

 

2012/11/17 11:52Commented by sakurara2 さん 

■12/1(土)守ろう 平和と人権 １億人アクション in おかやま PART2 
拉致被害者早期全員救出 絶対死守“領土”と“主権” 祖国の未来の為に、ちばけた民主

党とマスゴミを粉砕しよう！ 
【集合時間】13:00【出発時間】13:30 
【集合場所】石山公園（岡山市民会館向かい） 
【主催】瀬戸内しおかぜの会 
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【主催者公式サイト】http://setouchishiokaze.blog.fc2.com/ 
【主催者ニコ生コミュニティ】瀬戸内ぶくぶくの会 
 http://com.nicovideo.jp/community/co1706168 
 
■12/16(日)拉致被害者全救出デモin広島 
【集合時間】13:20【出発時間】14:00 
 集合場所から出発地点まで移動があります。 
【集合場所】大手町第一公園（広島市中区大手町２丁目５） 
【主催】広島県人零号 【Twitter】@kenjinzerogo 
【主催者公式サイト】http://hiroshimademo.blog.fc2.com/ 
【主催者ニコ生コミュニティ】SHS ～真広島放送～ 
 http://com.nicovideo.jp/community/co1408213 
 
■1/20(日)北朝鮮拉致被害者奪還デモin名古屋 
【集合時間】未定【出発時間】未定 
【集合場所】未定 
【主催】幸希 【Twitter】@kouki0220 
【主催者公式サイト】http://blog.livedoor.jp/ratidemonagoya/ 
【主催者ニコ生コミュニティ】幸希の雑談詰所 
 http://com.nicovideo.jp/community/co1480269 
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